

Porto Rico : le FBI poursuit les membres de la brigade de solidarité avec Cuba



San Juan, 24 août (RHC) Le Bureau Fédéral d'Investigation (FBI) des Etats-Unis a déclenché la nuit dernière une chasse à l'homme contre les membres de la Brigade Juan Rius Rivera, qui ont visité Cuba en juillet dans un geste de solidarité avec la Révolution.

La présidente du Comité de solidarité avec Cuba (CSC) à Porto Rico, Milagros Rivera, a déclaré à Prensa Latina que des agents de la police politique états-unienne se sont rendus au domicile de plusieurs membres de la brigade dans l'intention de les interroger de manière informelle.

Compte tenu de la position des membres de l'organisation qui, depuis trois décennies, défie le blocus des États-Unis et de leurs alliés contre le peuple cubain, les agents du FBI ont tenté de découvrir les détails de cette visite, la première après deux ans de pandémie de Covid-19.

Milagros Rivera a expliqué que la police a même essayé d'obtenir des informations d'une mineure qui a voyagé avec sa mère dans le cadre de la Brigade Juan Rius Rivera, ce qu'elle n'a pas réussi à faire.

Plusieurs avocats ont été activés pour faire face à la situation, car il est à craindre qu'une vague de répression soit déclenchée contre les membres de la brigade.

Milagros Rivera a indiqué qu'il pourrait s'agir d'une réponse aux pressions exercées par des éléments de l'ultra-droite cubaine face à une campagne de la CSC visant à obtenir des fonds pour l'achat de fournitures médicales à la suite de la récente tragédie survenue à la base de Supertankers, dans la ville occidentale de Matanzas, lorsqu'une foudre a frappé un réservoir de pétrole.

"Nous n'excluons rien, car ce ne serait pas la première fois que le tribunal fédéral de Porto Rico active un grand jury pour persécuter des partisans de l'indépendance", a déclaré Milagros Rivera.

La Commission des Brigades de la CSC a consulté plusieurs avocats et directeurs du Comité Pour les droits de l'homme (CPDH) de Porto Rico au sujet des actions du FBI, qui ont recommandé de ne pas engager le dialogue avec les agents qui se présentent à leur domicile.

"L'empire veut créer une nouvelle vague de persécutions et tente de détourner l'attention de l'indignation à Porto Rico avec les privatisations", a-t-il déclaré.

Rivera a déclaré qu'ils ne reculeront pas dans leur lutte en solidarité avec Cuba, son peuple et sa Révolution, ainsi que pour faire prendre conscience au peuple portoricain que "nous sommes une nation caribéenne qui est intervenue il y a 124 ans par les États-Unis".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297445-porto-rico-le-fbi-poursuit-les-membres-de-la-brigade-de-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba